



01 2年生 修学旅行



記念艦「三笠」前



浅草寺で班別自主研修



憧れのシンデレラ城前

10月24日(火)から27日(金)の3泊4日で関東方面に修学旅行に行きました。初日は班別研修で、班ごとに計画を立てて浅草や原宿で楽しく過ごしました。2日目は3コースに分かれ、川越などでSDGs研修を行いました。3日目は、東京ディズニーリゾートを満喫し、4日目は横浜での研修後、無事に岡山に帰ってきました。

02 国際交流で深まる学び

☆姉妹校・台湾屏東と5年ぶりの対面交流

1月23日(火)、台湾の姉妹校:国立屏東女子高級中學から5年ぶりに32名の生徒が来校し、文化・料理・部活動等で交流しました。生徒は「英語への学習意欲が高まった。」「言語が違って通じあうことができ、嬉しかった。」と互いに良い刺激になりました。



☆国際理解講演会

11月28日(火)以前から親交があったウクライナ出身のリリヤバビィさんによる講演会を行いました。ウクライナについて理解を深め、講演会后、生徒が募金活動で集めた浄財を渡しました。



03 地域との連携・イベント

☆和気駅前イルミネーション 4年ぶり点灯式

今年で11回目を迎える和気駅前イルミネーションの点灯式を4年ぶりに11月25日(土)に行いました。2ヶ月かけて本荘地区まちづくり協議会、本荘小児童と合同で制作しました。当日は本校生徒が司会やパフォーマンス、ハンドクリームの販売等行い、イベントを盛り上げました。多くの人を繋ぐイベントとなりました。



☆探究学習発表会

12月19日(火)総合的な探究の時間「閑谷學」や「地域協働探究」の探究学習発表会を行いました。これまでの取組や学習成果を地域の方や後輩たちに伝えることができました。ここからさらに探究したいと思います。関わってくださったみなさま、ありがとうございました。

